



VON 43 STADTRÄT:INNEN SIND NUR 14 FRAUEN*! SIE BILDEN
BEI POLITISCHEN ENTSCHEIDUNGEN EINE MINDERHEIT!

Stand: Januar 2022

WEIMAR, WER ENTSCHEIDET HIER?

Ein Großteil der gestalterischen Arbeit ist maßgeblich durch die Lebensumstände der Planer:innen geprägt. Aus diesem Grund ist es wichtig die Diversität in den Teams zu fördern! Zusätzlich ist noch eine weitere Frage zu klären: Wer entscheidet hier? Denn wer die Entscheidungsgewalt besitzt, steuert die Gestaltung der öffentlichen Räume. Auch hier ist es besonders wichtig, die Interessen aller Bürger:innen im Blick zu haben. Letztendlich sind sie die Nutzer:innen des Stadtraums und sollten dort ihre Bedürfnisse stillen können. Unbelebte Räume und mangelnde Möglichkeiten der Aneignung und Personalisierung führen zu Ausgrenzung, Vandalismus und dem Verlust eines angemessenen Sicherheitsgefühls.

Ihr wollt euch mit uns für ein *Weimar für Alle* einsetzen? Am 8. März 2022 planen wir eine Aktion zur Würdigung von Weimars Frauen*. Seid dabei!

MEHR INFOS GIBTS AUF UNSERER
WEBSITE UND INSTAGRAM!

 <https://hercityweimar.eu>
 info@hercityweimar.eu
 hercityweimar

